小学校英語指導者・指導体制研究部会(第2期)のご案内

代表 酒井英樹(信州大学)

関東甲信越支部では小学校英語指導者・指導体制研究部会を2021年度から3年間にわたって開催してきました。この度、2024年度より下記の通り研究部会を継続することになりました。新たに、参加者を募ります。つきましては、JASTECの会員の皆様に先にご案内をいたします。研究会に原則的に参加でき、継続的に研究を行う意思のある先生方はぜひお申込みください。一緒に研究を進めていきましょう。

- 1. 名称 : 小学校英語指導者・指導体制研究部会 (第2期)
- 2. 目的・内容 :

小学校英語の指導者や指導体制の問題に関して、第 1 期の調査研究及び文献研究 等によって明らかとなった実態に基づき、指導者と指導体制についての提言の草 稿を作成すると同時に、事例研究と実践研究を継続して行い、指導者に応じた実 践や指導体制作りの好事例を積み上げ、指導者の養成・研修に対する示唆を得る ことを目的とする。

【1年目】(事例研究・実践研究)指導者に関する問題を、実践的・事例的に、体系化し、明らかにする。(提言)調査研究及び文献研究の結果を議論し、指導者と指導体制についての提言の草稿作成を行う。

【2年目】(事例研究・実践研究)研究を継続する。(提言)学会等で発表し、広く 意見交換を行い、改善を図る。

【3年目】活動報告書をまとめ、公表する。

3. 活動日 : 2ヵ月に1回、土曜日または日曜日(2時間~2時間30分)

全体会 年3回

2024年度の研究会の日程は以下の通りです。

第1回 5月

第2回 9月

第3回 2月

(その他、事例研究チーム、実践研究チーム、提言作成チームの活動があります)

4. 会場 : 原則 Zoom

※その他、日常的に Slack などを活用し、議論を進めます。

5. 会費 : 原則無料

6. 組織 : 代表 酒井英樹

幹事 幡井理恵

メンバー10名~15、6名程度(研究会に原則的に参加でき、継続的に研究を行う意思のあるもの)

小学校英語の指導者や指導体制の課題に関心のある方へ

指導者と指導体制の実態を明らかにし、指導体制作りの好事例を積み上げるために、 小学校英語の指導者や指導体制の問題に関して、事例研究、実践研究、調査研究を行い ませんか。

小学校の先生方へ

学級担任が教える外国語の魅力や専科教員が教える外国語の授業の魅力など、様々な 指導者による外国語の授業について実践事例をもとに情報と意見の交換をしたり、指導 者や指導体制について悩みを持ち寄ったりして一緒に研究しませんか。

7. 申込方法

※2024年3月末日締め切り

※以下の Google Forms でお申し込みください。

https://forms.gle/5i9sD1imRozDswzW7

問合せ先

酒井英樹

sakaih@shinshu-u.ac.jp

以上